

Melania lanza una bomba sobre la campaña de Donald Trump

La ex primera dama defendió el derecho al aborto libre, que es combatido por su marido.

Melania Trump reveló ayer su apoyo al derecho al aborto antes de la próxima publicación de su autobiografía, exponiendo un marcado contraste con la postura de su esposo, Donald Trump en la materia.

Con un video en X, la ex primera dama defendió las "libertades individuales" de las mujeres para hacer lo que quieran con su cuerpo, una posición en desacuerdo con gran parte del Partido Republicano y su propio esposo, quien ha batallado para encontrar un mensaje coherente sobre el tema en un momento en que se encuentra atrapado entre los antiaborto de su base y la mayoría de los estadounidenses que apoyan

la interrupción del embarazo. "La libertad individual es un principio fundamental que salvaguardo. Sin duda, no hay cabida para compromisos cuando se trata de este derecho esencial que toda mujer posee desde su nacimiento: La libertad individual. ¿Qué significa realmente 'mi cuerpo, mi elección?'", dice Melania en el video, que confirma extractos de su autobiografía dados a conocer el miércoles por The Guardian.

Melania rara vez ha manifestado sus opiniones personales y ha estado en gran medida ausente de la campaña electoral, pero en su libro autobiográfico, que se publi-



"LA LIBERTAD INDIVIDUAL ES UN PRINCIPIO FUNDAMENTAL QUE SALVAGUARDO".

MELANIA TRUMP
 Ex primera dama de EE.UU.

cará el martes, sostiene que la decisión de interrumpir un embarazo debe dejarse en manos de la mujer y su médico, "libres de cualquier intervención o presión del gobierno". "¿Por qué alguien más

que la propia mujer debería tener el poder de determinar lo que ella hace con su propio cuerpo? El derecho fundamental de la mujer a la libertad individual, a su propia vida, le otorga la autoridad para interrumpir su embarazo si así lo desea", escribió la ex primera dama.

Afirma que ha "llevado esta creencia conmigo durante toda mi vida adulta".

Estos puntos de vista contrastan con la plataforma antiaborto del Partido Republicano y con Trump, quien se atribuye el mérito de nombrar a los tres jueces de la Corte Suprema que ayudaron a eliminar el derecho constitucional al aborto en junio de 2022, devolviendo esa decisión a cada estado. Los demócratas culpan a Trump por el grave deterioro



Melania Trump, en una fotografía de 2016. En la presente campaña prácticamente no ha intervenido. / AP

de los derechos reproductivos conforme se sumaron prohibiciones del aborto en grandes zonas del país tras la revocación del caso Roe vs. Wade de 1973, que otorgaba el derecho constitucional al aborto.

Sarafina Chitika, portavoz de la campaña de la demócrata Kamala Harris destacó el choque de opiniones del matrimo-

nio Trump en un comunicado.

"Lamentablemente, para las mujeres de todo EE.UU., el esposo de la señora Trump no está de acuerdo con ella y es la razón por la que más de una de cada tres mujeres viven bajo la prohibición del aborto de Trump que amenaza su salud, su libertad y sus vidas", dijo.

AGENCIAS